

# *Gobiernos de Cuba y Egipto firman memorando para ampliar cooperación cultural*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 17 feb (RHC) El embajador de Egipto en Cuba, Maher El-Adawey, y el viceministro cubano de Cultura Fernando Jacomino, rubricaron este jueves un memorando de entendimiento para ampliar la cooperación entre las dos naciones en el área cultural.

Durante el acto protocolar, el embajador de El Cairo en La Habana reiteró la importancia del memorando que contribuirá al intercambio de información sobre festivales, eventos artísticos, bibliotecas, museos, editoriales y resulta el segundo que firma desde la presentación de sus cartas credenciales el pasado año.

Maher El-Adawey confirmó que su país mantiene sólidos lazos con otras entidades cubanas como la Cámara de Comercio y, en el ámbito cultural, ha estrechado las alianzas con la compañía danzaria Laura Alonso, la cual alista un estreno mundial a presentar el 23 de julio venidero, Día Nacional de la República Árabe de Egipto.

El acuerdo cultural firmado en el salón de protocolo del Ministerio de Cultura, estipula las visitas bilaterales de funcionarios políticos así como representantes de instituciones gubernamentales relacionadas con este campo.

En este sentido, el vicetitular cubano expresó su interés por concretar la visita a nuestro país de la actual ministra de Cultura egipcia y notable flautista, Inès Abdel Daïm, quien ha impulsado importantes proyectos e iniciativas a favor del desarrollo cultural en la nación africana desde 2018.

Asimismo, León ofreció detalles sobre la totalidad de escuelas de música, bandas de concierto y agrupaciones sinfónicas creadas por el sistema de enseñanza artística en la isla y destacó que ninguna de ellas depende del mercado de arte para sobrevivir.

El memorando, que permanecerá en vigor por un período de cinco años, establece las relaciones bilaterales en diversos campos como la pintura, la escultura, las artes gráficas y la fotografía al tiempo que promueve la concepción de eventos relacionados con la industria cinematográfica.

Destaca, además, la cooperación entre la Biblioteca Nacional y los Archivos de la República Árabe de Egipto conjunto a la Biblioteca Nacional José Martí mediante la socialización de publicaciones y experiencias en los campos de preservación, restauración y digitalización documental.

En 2021, Cuba y Egipto celebraron el aniversario 72 de sus relaciones bilaterales, establecidas el 5 de septiembre de 1949 y sus gobiernos coinciden en importantes temas de la agenda internacional. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/286579-gobiernos-de-cuba-y-egipto-firman-memorando-para-ampliar-cooperacion-cultural>



**Radio Habana Cuba**